

Protokollauszug

aus der
4. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur
vom 12.02.2009

öffentlich

Top 2 Straßenbenennung in 14473 Potsdam

hier: Speicherstadt (Teil 1- südlicher Bereich)

Herr Dr. Arlt bedauert, dass zunächst nur ein Teil der Speicherstadt benannt werden soll, so dass nicht die Straßennamen für das gesamte Areal im Zusammenhang begutachtet werden können.

Bezüglich des Vorschlags "Schinkelspeicher" erläutert <u>Herr Dr. Arlt</u>, dass der eigentliche Erbauer des Speichers ein Herr Hampel war, aber die Namensgebung nach Schinkel, der ebenfalls beteiligt war, natürlich besser klingt.

Beim "Persiusplatz" wären Verwechslungen zu befürchten, da es bereits eine "Persiusstraße" in Potsdam gibt. Das Bauwerk am Platz repräsentiert außerdem nicht die Bauweise Persius. Denkbar wäre die Benennung als "Magazinplatz", da das Gebäude als Magazin genutzt wurde.

Nach weiterem Meinungsaustausch einigt sich der Ausschuss darauf, die Vorschläge an die Verwaltung zurückzugeben mit der Bitte, diese noch einmal zu überdenken.